



■ 学校教育目標

『自ら・共に拓く堺小っ子』

- 進んで考える子
- 思いやりのある子
- 心と体をきたえる子

発行日:令和7年12月19日

速やかで落ち着いた対応、ありがとうございました

後発地震注意情報並びに津波注意報発令に伴って
みなさんと再確認しておきたいこと

校長 櫻井亮

12月8日（月）深夜に発令された津波警報に伴う9日（火）の臨時休業、また、12日（金）に発令された津波注意報に伴う下校時刻の繰り上げ並びにお子様のお迎えの依頼と、先週は保護者の皆様に多大なるご協力をいただきましたことに対し、心より感謝申し上げます。

12日は、子どもたちの命を守るための最善策として緊急のお迎えを全家庭にお願いしましたが、ほぼ混乱なくお子様を引き渡すことができました。

これは、保護者の皆様が①安心メールで学校からの緊急連絡をすぐに確認していただけたこと②年度初めに実施している引き渡し訓練の通りに行動してくださったことが大きな要因だと考えております。本当にありがとうございました。

また、子どもたちは、地震発生後の放送や先生方の指示を静かに聞き、行動も大変てきぱきとしていたとのことでした。これも、**小学校入学前から行っている避難訓練を毎回真剣に行ってきましたことの表れ**だと思います。積み重ねの大切さを感じることができました。

今回の対応後、下記の2点について再確認が必要と考えました。ご確認願います。

①お子様を確実に安全に引き渡すための方策について

各家庭からご提出いただいている「児童理解資料」に記載されている“お迎えに来ていただける方”以外の方がお迎えに来るケースや、自分のお子さんを他の保護者に預かっていただく（迎えに行っていただく）ケースがありました。

お子様を確実に安全に引き渡すためには、“お迎えに来ていただける方”に引き渡すことを原則とし、それまではお子様を学校でお預かりします。

なお、やむを得ない事情がある場合、学校と電話連絡ができる状況の時には、お迎えに来る方が変わることをご連絡いただければ対応致します。

②避難解除後の引き渡し場所は体育館です

年度初めに配布しております「緊急時における本校の基本対応」にも記載しておりますが、**津波警報等により高台に一時避難をした場合、解除後のお子様の引き渡し場所は本校の体育館としています（より早く避難するために、複数の高台に分かれ避難することも想定しているためです）。**あらためてご確認をお願い致します。